

*« Les mystères de la vie sont insondables. »*

Son ami, Charles **Ziegler**, à Genève ;

Sa fille, Catherine **Giroud** ;

Son frère, Etienne **Stampfli** et sa compagne Lucienne **Junod**,  
en Martinique ;

Ses nièces,

Aline et Benjamin **Blasco-Stampfli** et leurs enfants, à St-Sulpice ;

Laure **Stampfli** et son fils, à Lausanne ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

ont la douleur d'annoncer le décès de

## **Madame Maryse GIROUD-STAMPFLI**

qui s'en est allée entourée de l'amour des siens, le 12 avril 2017,  
à l'âge de 71 ans.

Un recueillement a eu lieu dans l'intimité de la famille.

La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel du service  
d'oncologie et des soins palliatifs de l'hôpital du Samaritain à Vevey.